

Pruebas de detección para el cáncer de cuello uterino

Aprende cómo protegerte

Más de 13,000 mujeres asignadas al nacer son diagnosticadas con cáncer de cuello uterino cada año en los Estados Unidos



¿Qué es el cáncer de cuello uterino?

Es una enfermedad en la que las células crecen sin control en el cuello uterino, que es el extremo inferior y estrecho del útero.

Existen dos pruebas de detección principales que pueden prevenir el cáncer de cuello uterino o detectarlo en sus etapas tempranas:

Prueba de Papanicolaou	Virus del papiloma humano (VPH)
Las células extraídas del cuello uterino se envían al laboratorio, donde se evalúan bajo un microscopio en busca de pre cánceres o cambios celulares.	Se analizan las células del cuello uterino para detectar cambios celulares y la presencia de ADN del VPH de alto riesgo.

El examen completo puede durar entre 10 y 20 minutos. La prueba de Papanicolaou en sí solo toma unos minutos. No es doloroso, aunque puede sentir cierta molestia. Es posible que experimente algunas manchas de sangre después del examen.

Dependiendo de su edad, necesitará completar **una o ambas** de estas pruebas. Estas pruebas se pueden realizar **de forma simultánea**.

Pruebas de detección para el cáncer de cuello uterino

Aprende cómo protegerte

Edades 21 - 29	30 años en adelante
Se recomienda una prueba de Papanicolaou cada 3 años.	Se recomienda una prueba de Papanicolaou cada 3 años y, si se combina con una prueba de VPH, se puede realizar cada 5 años.

Comuníquese con Crossover Health hoy para dar los primeros pasos hacia su prueba de detección de cáncer de cuello uterino .